

# ポロトミンタラ全開 ロングランイベントがスタート



オハウの無料提供に並んだ来場者。抜群の味が人気でした

## にぎわい創出へ



観光インフォでお土産展示を楽しんだり、買い求める来場者

敷地内では7月12日から、道主催事業も8月下旬まで開催。情報コーナーやアイヌ工芸品の販売、常設プレハブショップなどがお目見えしました。



町はウポポイの開業を記念して、「ポロトミンタラフェスティバル」と題したロングランイベントを観光インフォメーションセンター周辺で開始しました。来町者へのおもてなしの心を込め、10月上旬までの土日曜・祝日に開催します。7月は白老産野菜の直売会を中心に、しらおいバーガーなど他では食べられない地元特産品を販売。初日の12日は白老アイヌ協会による伝統食オハウの無料提供に行列ができました。7月最終土日曜は姉妹都市つがる市の特産品直売も行われにぎわいました。8～10月はしらおい笑顔まつりのほか、子ども向けイベントやミニ音楽ライブ、フリーマーケット、特産品直売会などを予定しています。

## 町内の周遊性促進

7月12日のウポポイ開業を受け町は、本町を訪れる観光客などの円滑な移動交通手段提供の一環で、交流促進バスの運行を開始しました。白老駅―ウポポイ―ポロトミンタラ―役場―資料館などを経由します。一日26便、高校生以上は1乗車100円、小中学生は50円。町と白老観光協会が実施するJR白老駅自由通路の臨時改札業務（8時30分～18時）も同日から始まりました。

